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ANFRAGE 

der Abgeordneten Srb und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend behindertengerechter Zugang zum Ministerium 

Das Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten, das 
auch die Agenden des ehemaligen Bundesministeriums für Bauten und. 
Technik übernommen hat, kann von Rollstuhlfahrern nicht erreicht 
werden. 

Theoretisch könnten die Räumlichkeiten des Ministeriums zwar über 
den Hof des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales erreicht· 
werden, dies stellt aber in der Praxis eine Unmöglichkeit dar, 
weil dies nur über lange, unübersichtliche Wege möglich ist, die 
gerade für Rollstuhlbenützer eine Zumutung bedeuten und außerdem 
noch keine Möglichkeit zum Parken vorhanden ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Maßnahme planen Sie, um diesen Mißstand zu be
seitigen? 

2. Bis wann werden Sie dieses Problem lösen? 

3. Welche provisorische Maßnahmen werden Sie in der Zwischen
zeit treffen? 
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